

The Sector Engagement Table (SET) model

Le modèle de la tables d'engagement sectoriel (TES)

<p>The summary below is meant to provide an overview of SET activities that took place in January 2025. Please visit this link for more information on the SETs, meeting updates and membership.</p> <p>Please email our inbox at aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca if you have a question or want additional details.</p>	<p>Le résumé ci-dessous est destiné à fournir une vue d'ensemble des activités des TES qui ont eu lieu en janvier 2025. Veuillez consulter ce lien pour plus d'informations sur les TES, les mises à jour des réunions et les membres.</p> <p>Si vous avez des questions ou si vous souhaitez obtenir des informations complémentaires, vous pouvez nous envoyer un courriel à l'adresse aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca.</p>
<p><u>Upcoming meetings</u></p>	<p><u>Rencontres à venir</u></p>
<p>Horticulture Table – March 20, 2025 (virtual) Canadian Agricultural Youth Council – March 19, 2025 (virtual) Animal Protein Table – April 8, 2025 (virtual) Field Crops Table – May 13, 2025 (virtual) Skills Development Table – May 28, 2025 (virtual) Skills Development Table – October 29, 2025 (virtual) Field Crops Table – November 6, 2025 (in-person) Skills Development Table – February 18, 2026 (in-person)</p>	<p>Table sur l'horticulture – 20 mars 2025 (virtuelle) Conseil canadien de la jeunesse agricole – 19 mars 2025 (virtuelle) Table sur les protéines animales – 8 avril 2025 (virtuelle) Table sur les grandes cultures – 13 mai 2025 (virtuelle) Table sur le développement des compétences – 15 mai 2025 (virtuelle) Table sur le développement des compétences – 29 octobre 2025 (virtuelle) Table sur les grandes cultures – 6 novembre 2025 (en personne) Table sur le développement des compétences – 18 février 2026 (en personne)</p>
<p><u>Canadian Agricultural Youth Council (CAYC)</u></p>	<p><u>Conseil canadien de la jeunesse agricole (CCJA)</u></p>
<ul style="list-style-type: none"> On January 28, the Canadian Agricultural Youth Council (CAYC) continued its strategic planning process. Potential activities and outcomes for the CAYC were developed based on discussions held during the September 20, 2024 and November 27-28, 2024 meetings. Members identified priority outcomes for Cohort 3 related to fostering domestic and international relationships, developing a gap analysis on programming barriers for youth in agriculture. Members participated in breakout groups to discuss and refine workplans and key milestones to achieve the desired outcomes. Agriculture and Agri-Food Canada's Programs Branch delivered a presentation on the Producer Mental Wellbeing Initiative, developed in partnership with Impact Canada. This initiative seeks to address mental health challenges faced by Canadian farmers by encouraging innovative 	<ul style="list-style-type: none"> Le 28 janvier, le Conseil canadien de la jeunesse agricole (CCJA) a poursuivi son processus de planification stratégique. Les activités et les résultats potentiels du CCJA ont été élaborés sur la base des discussions tenues lors des réunions du 20 septembre 2024 et des 27 et 28 novembre 2024. Les membres ont identifié les résultats prioritaires pour la Cohorte 3 en ce qui concerne la promotion des relations nationales et internationales, l'élaboration d'une analyse des lacunes sur les obstacles à la programmation pour les jeunes en agriculture. Les membres ont participé à des petits groupes pour discuter et affiner les plans de travail et les étapes clés pour atteindre les résultats souhaités. La Direction générale des programmes d'Agriculture et Agroalimentaire Canada a fait une présentation sur l'Initiative pour le bien-être mental des producteurs, élaborée en partenariat avec Impact Canada. Cette initiative vise à relever les défis en matière de santé mentale auxquels sont confrontés les agriculteurs canadiens en encourageant les idées novatrices qui créent des systèmes de

<p>ideas that create support systems, address stigma, and promote peer-led initiatives. The challenge is currently in its testing phase, and CAYC members were invited to provide their insights individually through interviews and through the discussion during the meeting. Feedback from the CAYC included notes on the challenges that producers have in accessing existing resources, and indicated participants in the challenge could benefit from access to advisors and experts as they progress in the challenge.</p> <ul style="list-style-type: none"> • The next virtual meeting of the CAYC is tentatively scheduled for March 19, 2025. 	<p>soutien, s'attaquent à la stigmatisation et favorisent les initiatives dirigées par les pairs. Le défi est actuellement dans sa phase de test, et les membres du CCJA ont été invités à donner leur avis individuellement par le biais d'entrevues et de discussions au cours de la réunion. Le retour d'information du CCJA comprenait des notes sur les défis que les producteurs doivent relever pour accéder aux ressources existantes, et indiquait que les participants au défi pourraient bénéficier de l'accès à des conseillers et à des experts au fur et à mesure qu'ils progressent dans le défi.</p> <ul style="list-style-type: none"> • La prochaine réunion virtuelle du CCJA est provisoirement prévue pour le 19 mars 2025.
Thematic Tables and working groups Tables thématiques et groupes de travail	
<u>Skills Development Table (SDT)</u>	<u>Table sur le développement des compétences (TDC)</u>
<p>The fourteenth meeting of the Skills Development Table (SDT) was held on January 15, 2025 in Ottawa.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Seventeen members participated well as representatives from: Employment and Social Development Canada (ESDC); Natural Resources Canada; Government of Saskatchewan; Ontario Ministry of Agriculture, Food and Agribusiness (OMAFA); and Ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation du Québec (MAPAQ). • Topics of discussion during the meeting included: Natural Resources Canada's Sustainable Jobs Approach, ESDC's Job Bank tool and a panel discussion on succession planning. Table members also received working group updates from the Career Pathways (i.e., Resource Hub) and Youth, New Entrants and Newcomers working groups. • A breakout discussion on skills required to support existing and future jobs in the agriculture and food processing sectors, and how to action these needs was held during the meeting. The information gathered in this session will be used to determine next steps for the table to make progress on the activities in its strategic plan. • AAFC reviewed the four pillars of the strategic plan and activities to date. The Table committed to having breakout sessions at its next meeting to review the progress to date. 	<p>La quatorzième réunion de la Table sur le développement des compétences (TDC) s'est tenue le 15 janvier 2025 à Ottawa.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dix-sept membres ont participé à la réunion ainsi que des représentants d'Emploi et Développement social Canada (EDSC), de Ressources naturelles Canada, du gouvernement de la Saskatchewan, du ministère de l'Agriculture, de l'Alimentation et de l'Agroalimentaire de l'Ontario (OMAFA) et du ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation du Québec (MAPAQ). • Les thèmes abordés au cours de la réunion ont été les suivants: l'Approche pour des emplois durables de Ressources naturelles Canada, l'outil Guichet-Emplois de EDSC et un panel de discussion la planification de la succession. Les membres de la table ont également reçu des mises à jour des groupes de travail sur les cheminements de carrières (c'est-à-dire le centre de ressources) et sur les jeunes, les nouveaux arrivants et les groupes sous-représentés • Une discussion en petits groupes sur les compétences requises pour soutenir les emplois actuels et futurs dans les secteurs de l'agriculture et de la transformation alimentaire, et sur la manière de répondre à ces besoins, a eu lieu pendant la réunion. Les informations recueillies au cours de cette session seront utilisées pour déterminer les prochaines étapes permettant à la table de progresser dans les activités de son plan stratégique. • AAC a passé en revue les quatre piliers du plan stratégique et les activités menées à ce jour. La Table s'est engagée à organiser des sessions en petits

<p>The New Entrant, Youth and Underrepresented Group Working Group of the SDT met on January 22, 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • AAFC held a further consultation on AAFC’s Canadian Agricultural Loans Act Program (CALA) program with the working group members. This program is a loan guarantee program for farmers and agricultural co-operatives to help support farm development and the processing, distribution, or marketing of farm products. • Members were asked to provide feedback on specific questions which will help CALA to better adapt the program to respond to the sector’s needs. • The next meeting will be held on March 13, 2025. 	<p>groupes lors de sa prochaine réunion afin d'examiner les progrès réalisés à ce jour.</p> <p>Le groupe de travail sur les Jeunes, nouveaux agriculteurs et groupes sous-représentés de la TDC s’est réuni le 22 janvier 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • AAC a organisé une nouvelle consultation du programme de la Loi canadienne sur les prêts agricoles (LCPA). Il s'agit d'un programme de garantie de prêt destiné aux agriculteurs et aux coopératives agricoles afin de soutenir le développement des exploitations et la transformation, la distribution ou la commercialisation des produits agricoles. • Les membres ont été invités à donner leur avis sur des questions spécifiques qui aideront la CALA à mieux adapter le programme pour répondre aux besoins du secteur. • La prochaine réunion aura lieu le 13 mars 2025.
<p>Sector Tables and working groups Tables sectorielles et groupes de travail</p>	
<p><u>Animal Protein Table (APT)</u></p>	<p><u>Table sur les protéines animales (TPA)</u></p>
<p>The Animal Protein Table (APT) met in-person on January 22, 2025 in Ottawa.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Priority issues discussed included: <ul style="list-style-type: none"> ○ Canada-U.S. relations; ○ Conference Board of Canada project on smart regulation in the meat value chains; ○ Canadian Agriculture Human Resources Council presentation on technology adoption in the sector. • Updates from the working groups were provided. <ul style="list-style-type: none"> • The Technology Working Group is preparing an environmental scan to support the development of a Technology Strategy. The input from the breakout session will be used in the preparation of this scan. • Given that labour is a priority issue across all tables, AAFC officials are exploring a cross-table working group for labour discussions. • The Supply Chain Resiliency Working Group provided information on the process to identify priority activities for future work. 	<p>La Table sur les protéines animales (TPA) a tenu une rencontre en personne le 22 janvier 2025 à Ottawa.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Les enjeux prioritaires abordées ont été les suivantes : <ul style="list-style-type: none"> ○ Les relations entre le Canada et les États-Unis ; ○ Le projet du Conference Board du Canada sur la réglementation intelligente dans les chaînes de valeur de la viande ; ○ Présentation du Conseil canadien des ressources humaines en agriculture sur l'adoption des technologies dans le secteur. • Les groupes de travail ont présenté des mises à jour. <ul style="list-style-type: none"> • Le groupe de travail sur la technologie prépare une analyse de l'environnement pour soutenir l'élaboration d'une stratégie technologique. Les contributions de la séance en petits groupes seront utilisées dans la préparation de cette analyse. • Étant donné que la main-d'œuvre est une question prioritaire pour toutes les tables, les représentants d'AAC envisagent la création d'un groupe de travail inter-tables pour les discussions sur la main-d'œuvre.

<ul style="list-style-type: none"> • The Regulations Working Group informed the table that the long list of regulations identified last year has been pared down to 23 topics with further prioritization needing to take place. 	<ul style="list-style-type: none"> • Le groupe de travail sur la résilience de la chaîne d'approvisionnement a fourni des informations sur le processus d'identification des activités prioritaires pour les travaux futurs. • Le groupe de travail sur la réglementation a informé la table que la longue liste de règlements identifiée l'année dernière a été ramenée à 23 sujets et qu'il faut encore établir des priorités.
<p><u>Field Crops Table</u></p>	<p><u>Table sur les grandes cultures</u></p>
<p>The Public Private Research and Innovation Working Group met on January 24, 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • The working group members were provided a quick update on the plant genetics improvement schematic. • The majority of the meeting was focussed on a discussion with AAFC Science and Technology Branch regarding the future outlook of public sector plant genetics improvement work. <p>The Market Maintenance and Growth Working Group held his fourth meeting on January 24th 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • The working group heard an update from the AAFC Market Access Secretariat and the Trade Negotiations Directorate regarding impacts on trade with the U.S. since the new administration assumed office. • The working group also announced a last call for additions to the compendium of trade barriers. • The Working Group agreed to: <ul style="list-style-type: none"> ○ Continue to provide information to the trade negotiations and market access team in AAFC. ○ Discuss and provide options regarding where to house and when to update the list of trade barriers. ○ AAFC will circulate information on these options via email. ○ The next meeting will be chosen in February or March 2025, AAFC will doodle poll for dates. <p>The Strategic Infrastructure Working Group met on January 28, 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Working group members received an update from the Vancouver Fraser Port Authority (Port of Vancouver) regarding issues such as infrastructure upgrades, and future plans. 	<p>Le groupe de travail sur l'Écosystème public-privé de la recherche et de l'innovation s'est réuni le 24 janvier 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Les membres du groupe de travail ont reçu une brève mise à jour du schéma d'amélioration de la génétique végétale. • La majeure partie de la réunion a été consacrée à une discussion avec la Direction générale de la science et de la technologie d'AAC concernant les perspectives d'avenir des travaux d'amélioration phytogénétique du secteur public. <p>Le groupe de travail sur le Maintien et développement des marchés tenu sa quatrième rencontre le 24 janvier 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Le groupe de travail a entendu une mise à jour du secrétariat de l'accès aux marchés d'AAC et de la direction des négociations commerciales concernant les incidences sur le commerce avec les États-Unis depuis l'entrée en fonction de la nouvelle administration américaine. • Le groupe de travail a également annoncé un dernier appel à ajouter des éléments au compendium des barrières commerciales. • Le groupe de travail a convenu de: <ul style="list-style-type: none"> ○ Continuer à fournir des informations à l'équipe chargée des négociations commerciales et de l'accès aux marchés au sein d'AAC ○ Discuter et proposer des options concernant l'emplacement et le moment de la mise à jour de la liste des obstacles au commerce. ○ AAC diffusera des informations sur ces options par courrier électronique. ○ La prochaine réunion aura lieu en février ou mars 2025, AAC procédera à un sondage doodle pour déterminer les dates. <p>Le groupe de travail sur l'Investissement stratégique dans les infrastructures a tenu une rencontre le 28 janvier 2025.</p>

<ul style="list-style-type: none"> • The Port Authority representative provided Working Group members with information on a number of approaches in development to improve efficiency of cargo handling and ship traffic management which will improve overall capacity of the port. 	<ul style="list-style-type: none"> • Les membres du groupe de travail ont reçu une mise à jour de l'autorité portuaire de Vancouver Fraser (Port de Vancouver) concernant des questions telles que les améliorations de l'infrastructure et les plans futurs. • Le représentant de l'autorité portuaire a fourni aux membres du groupe de travail des informations sur un certain nombre d'approches en cours de développement pour améliorer l'efficacité de la manutention des marchandises et de la gestion du trafic maritime, ce qui améliorera la capacité globale du port.
<p><u>Horticulture Table</u></p>	<p><u>Table sur l'horticulture</u></p>
<p>The Labour Working Group held its first meeting on January 13, 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Members reviewed background material on the Sector Engagement Table model the table's strategic plan and the Terms of Reference for the Working Group. Members also held a first discussion on priority activities for the Working Group. This conversation will continue at the next meeting planned for February 12, 2025. <p>The Sustainability and Climate Change Working Group held its second meeting on January 27, 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Rather than starting with one of the existing initiatives within the strategic plan, the working group opted to propose a new initiative to the table at its March meeting. • Work has begun on the proposal that involves demonstrating the positive impacts of horticulture on sustainability and climate change—rather than the current narrative suggesting it is a large contributor. <p>The Research and Innovation Working Group held its second meeting on January 28, 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Members began developing a series of recommendations for government regarding research program design characteristics and criteria. Although the next agriculture policy framework will not be in effect until April 2028, the timing is right to influence its design now. • Most of the sector's comments focused on delays in the application review process which can be further compounded given the seasonality of this sector. • Sector members also made suggestions how matching funding ratios should be set, along with how to address in-kind funding. 	<p>Le groupe de travail sur la main-d'œuvre a tenu a première rencontre le 13 janvier 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Les membres ont examiné les documents d'information sur le modèle de tables d'engagement sectoriel, le plan stratégique de la table et le mandat du groupe de travail. Les membres ont également tenu une première discussion sur les activités prioritaires du groupe de travail. Cette discussion se poursuivra lors de la prochaine réunion prévue le 12 février 2025. <p>Le groupe de travail sur la durabilité et le changement climatique a tenu sa deuxième rencontre le 27 janvier 2025</p> <ul style="list-style-type: none"> • Plutôt que de commencer par l'une des initiatives existantes dans le cadre du plan stratégique, le groupe de travail a choisi de proposer une nouvelle initiative lors de sa réunion de mars. • Le travail a commencé sur la proposition qui implique de démontrer les impacts positifs de l'horticulture sur la durabilité et le changement climatique, plutôt que le discours actuel suggérant qu'elle y contribue largement. <p>Le groupe de travail sur la recherche et l'innovation a tenu sa deuxième rencontre le 28 janvier 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Les membres ont commencé à élaborer une série de recommandations à l'intention du gouvernement concernant les caractéristiques et les critères de conception des programmes de recherche. Même si le prochain cadre stratégique pour l'agriculture n'entrera pas en vigueur avant avril 2028, le moment est bien choisi pour influencer sa conception dès maintenant. • La plupart des commentaires du secteur se sont concentrés sur les retards dans le processus d'examen des demandes, qui peuvent être aggravés par le caractère saisonnier de ce secteur.

<p>The Crop Protection Working Group held its second meeting on January 29, 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Members received an overview of AAFC’s research on drone-applied pesticides in relation to regulatory requirements that was presented by the Pest Management Centre (AAFC). <ul style="list-style-type: none"> ○ In general, for the four horticulture crops tested, drone applications produced similar or lower residues compared to conventional application methods. • Sample analyses and preliminary results have been shared with the Pest Management Regulatory Agency (Health Canada) to inform their evaluation and risk assessments, with the final reports forthcoming. • At the table’s March meeting, the working group will seek confirmation on the initiatives within the strategic plan and how they should be prioritized. 	<ul style="list-style-type: none"> • Les membres du secteur ont également fait des suggestions sur la manière dont les ratios de financement de contrepartie devraient être fixés, ainsi que sur la manière d'aborder le financement en nature. <p>Le groupe de travail sur la protection des cultures a tenu sa deuxième rencontre le 29 janvier 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Les membres ont entendu un aperçu des recherches d'AAC sur les pesticides appliqués par drone par rapport aux exigences réglementaires, présenté par le Centre de lutte antiparasitaire (AAC). <ul style="list-style-type: none"> ○ En général, pour les quatre cultures horticoles testées, les applications par drone ont produit des résidus similaires ou inférieurs à ceux des méthodes d'application conventionnelles. • Les analyses d'échantillons et les résultats préliminaires ont été communiqués à l'Agence de réglementation de la lutte antiparasitaire (Santé Canada) afin d'éclairer leur évaluation et leur appréciation des risques, les rapports finaux étant à venir. • Lors de la réunion de mars de la table, le groupe de travail demandera confirmation des initiatives du plan stratégique et de la manière dont elles devraient être classées par ordre de priorité.
<u>Seafood Table</u>	<u>Table sur les produits de la mer</u>
<p>The Seafood Table met on January 23, 2025 in Ottawa.</p> <ul style="list-style-type: none"> • The agenda focused on trade-related issues affecting the fish and seafood sector. Members participated in a breakout session to identify areas of vulnerability for the sector and actions that could be taken. Overall, it was determined that the financial impact of tariffs will have a significant effect on the seafood sector and will likely result in the loss of Canadian jobs. The ability to diversify markets would be costly and take time and effort. • Further analysis will take place via the Seafood Innovation and Market Growth Working Group. <p>The Public Trust Working Group met on January 9, 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Members received a presentation on Canadians’ opinions and preferences regarding seafood. 	<p>La Table sur les produits de la mer a tenu une rencontre le 23 janvier 2025 à Ottawa.</p> <ul style="list-style-type: none"> • L'ordre du jour portait sur les questions liées au commerce qui affectent le secteur du poisson et des fruits de mer. Les membres ont participé à une séance en petits groupes afin d'identifier les domaines de vulnérabilité du secteur et les mesures qui pourraient être prises. Dans l'ensemble, il a été déterminé que l'impact financier des droits de douane aura un effet significatif sur le secteur des fruits de mer et entraînera probablement la perte d'emplois canadiens. La capacité à diversifier les marchés serait coûteuse et nécessiterait du temps et des efforts. • Le groupe de travail sur l'innovation et la croissance du marché des produits de la mer procédera à une analyse plus approfondie. <p>Le groupe de travail sur la confiance du public s’est réuni le 9 janvier 2025.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Les membres ont reçu une présentation sur les opinions et les préférences des Canadiens en matière de produits de la mer.

<ul style="list-style-type: none">Members identified an interest in determining the impact of changing demographics in Canada and whether public trust played a factor into Canadians' underconsumption of seafood.	Les membres ont indiqué qu'ils souhaitaient déterminer l'impact de l'évolution démographique au Canada et si la confiance du public jouait un rôle dans la sous-consommation de produits de la mer par les Canadiens.
---	---